

Solicitaron las 16 alcaldías 975.2 millones de pesos para realizar obras en etapa electoral

SANDRA HERNÁNDEZ GARCÍA

En el primer semestre, durante las campañas electorales, las 16 demarcaciones territoriales solicitaron más de 975.2 millones de pesos del Fondo Adicional de Financiamiento de las Alcaldías para diversos trabajos de mantenimiento público, de acuerdo con el informe de avance trimestral que la Secretaría de Administración y Finanzas del gobierno local entregó al Congreso capitalino.

Dicha cifra representa 93 por ciento del total de los recursos del fondo, al que le fueron asignados poco más de mil 40 millones de pesos, producto de los recursos remanentes que no fueron ejercidos por las demarcaciones en 2023.

A diferencia del mismo periodo, pero del año pasado, cuando no se aprobó ningún proyecto, en los primeros meses de 2024 se autorizaron 136 y que en conjunto, las alcaldías también aportaron de sus recursos unos 243 millones de pesos.

Incluso, en el mismo periodo, pero de 2022, apenas se habían aprobado unos tres proyectos con cargo a los recursos de ese fondo.

Si bien los montos fueron asignados tanto a costo del fondo como de las propias alcaldías, “no se reportan montos ejercidos”, indica el documento.

Con ello, durante las precampañas y campañas electorales, las demarcaciones solicitaron dichos recursos para proyectos de pavimentación, rehabilitación de espacios públicos, infraestructura peatonal, educativa, drenaje, repavimentación y colocación de luminarias.

Por ejemplo, la alcaldía Álvaro Obregón solicitó recursos para rehabilitación de albercas y un foro al aire libre; Azcapotzalco para mejoramiento de parques y jardines; Coyoacán para mejoramiento de Centros de Desarrollo Infantil, y Gustavo A. Madero para recintos escolares y cuidado infantil.

Asimismo, Iztapalapa y La Magdalena Contreras para recintos deportivos y sociales. Destaca la alcaldía Xochimilco con más de 30 proyectos de rehabilitación hidráulica y repavimentación, y Miguel Hidalgo con 15 proyectos de rencarpetamiento y repavimentación en calles como Santa Cruz Cacalco, así como la zona de juegos del parque Lincoln.

